

Fachschaftssitzung

Öffentliches Protokoll

15.01.2024

Anwesend 6 Personen, Sitzungsleitung und Protokoll

Beginn 18:21

Ende 19:55

0 Sitzungsleitung und Protokoll

Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung wurde fertiggestellt und angenommen.

1 Post und E-Mails

Keine relevante Post.

2 Alte ToDo

- Nach Sofabezügen umschauen
- Blumenkästen mit pflegeleichten nützlichen Pflanzen
- Schild, für Maske tragen erstellen
- IFI-Probleme: Verfassungsbericht zu Verfassungswidrigkeit des NC herausuchen
- überlegen wann Zeugnis beantragen sinnvoll ist und mit Cornelia Oberhauser reden
- Text zu verfassten Studierendenschaften auf Webseite, in Newsletter, Kanäle verteilen und im Gumbel aufhängen
- Bei Bedarf eine Antrag für neue Küchenutensilien stellen
- MVG schimpfen, weil das mit den Chipkarten uncool ist; evtl mit AK Mobilität der StuVe abstimmen
- Awarenesssteam in Feste mit einplanen
- Schauen, was man vom O-Phase Git in ein FakFest Git übernehmen könnte.
- Mail-Moderations-Sitzung
- Mitmachen-Webseite aktualisieren
- Liste der Gumbelschränke im Wiki updaten mit Foto, wie es eingeräumt ist
- Koordinatika Sitzung planen
- In der nächsten Arbeitssitzung die alten Sitzungsprotokolle auf der Webseite hochladen.
- KIF, KoMa, ZaPF und TU-Feste im (SoGo) Kalender eintragen
- Infos über die Notwohnungen des StuWerks in die Newslettervorlage für den Oktober aufnehmen
- Alle AK's sollten die von ihnen verwalteten Abschnitte auf Aktualität prüfen.

- HoPo Unterseite aktualisieren
- Mit GAF-Services reden um viele Links besser auffindbar zu machen und die Webseite besser zu vernetzen.
- Umfrage zur Arbeitssituation studentischer Beschäftigter in unseren Fachbereichen im Laufe des nächsten Semesters erstellen
- Kommunizieren, warum es dedizierte Frauentutorien gibt
- Herausfinden, wie die Tutorinnen der Frauentutorien bezüglich Trans-Personen und nicht weiblich gelesenen Menschen geschult wurden.
- Lehrpreisverleihung Planen
- IFI-Probleme: in ZaPF, KIF, KoMa-Gruppen nach ähnlichen Problemen fragen
- IFI-Probleme: möglichst kurze Limesurvey-Umfrage erstellen, welche Leute(/Informatik-Studis) von Problemen betroffen sind
- IFI-Probleme: nochmal mit Studiengangskoordinator und anderen Fachschaften LMU-intern sprechen, ob es anderswo solche Probleme gab und welche Lösungen es anderswo gibt
- Infos über die Notwohnungen des StuWerks in den Einstein aufnehmen
- In den Einstein eine Phrase aufnehmen mit der Menschen in Not sich diskret bei GAF Events an unsere Helfika wenden können.
- Vorträge für die O-Phase erstellen um Awareness gegen Arten von Belästigung zu schaffen.
- Neue Plone-Version für GAF-Homepage anschauen
- Schauen, ob Mail-Header zu wichtigen Ankündigungen per Matrix-Bot zu Telegram und ggf. anderen Messengern weitergeleitet werden (irgendwann mal wenn Zeit ist)
- Innerhalb des Wikis Einschränkungen ermöglichen/Möglichkeit recherchieren
- @Gafika kümmert euch um euren Eintrag auf der GAF Aktiven Webseite (erstellen oder aktualisieren)
- Kontaktdaten im Wiki erstellen und aktualisieren
- Ueberprüfen ob an den Toiletten die Nummern von Polizei/Securitas haengen
- Darauf achten, alle Mails und Ankündigungen wieder zweisprachig zu machen
- Anfrage wegen Erste-Hilfe-Kurs stellen
- Sofabezug und Decken/Kissen waschen
- Vor dem Start des Info-Moodlekurses nochmal darüber berichten
- Infotafel zum Namensgeber des Gumbels und der Fachschaftsgeschichte erstellen
- Schlüsselkasse im Tresor und Schlüsselkopien einlagern
- Sitzung zu How to use mails und wiki updaten
- Waagen an den Ausgabestellen oder Festpreise auf den nächsten Jour fixe einbringen, damit Studis schon vor der Mensakasse den Essenspreis einschätzen können.
- Ablehnungsnachricht GAF-Voko
- Handreichung zum Gumbelmon verfassen
- Gumbelmon besser kennzeichnen im git
- Auf einer Wikiseite dokumentieren, wie Getränke aktuell ablaufen.
- IFI-Probleme: Jura-Studi-Gruppierung fragen, ob sie helfen können/wollen

- Eine Konventsmaail raussuchen, in der es um Einführungen in Sitzungen geht.
- Papierspender für Gumbelküche recherchieren bzw. planen
- Visitenkarten überarbeiten und Finanzantrag stellen
- Leute anschreiben um ein Mister X Spiel zu organisieren
- Schlösser für die Schaukästen besorgen
- Spiele Verleih Plakat erstellen und aufhängen
- Reparaturauftrag für Heizungen stellen.
- Prof. Müller wegen Gebäudeinfo fragen
- An StuVe / Gleichstellungsreferat herantreten. Es soll auch über Ahndungsmöglichkeiten gegen Studierende diskutiert werden.
- SZK-Mitglieder für Fakultät 16 im Wiki aktualisieren
- Auf Konvent die Studis die im Beirat des Studierendenwerkes auf die Umsetzung des Preisausschreibungs-gesetzes ansprechen
- E-Mail für Sammelaufruf für Klausurensammlung abschicken
- Fachschaftsseite der Physik auf Englisch übersetzen lassen.
- Küchenschränke Labeln, Aufräumen und ins Wiki eintragen
- Liste der Poststelle aktualisieren

3 Berichte

3.1 AKs

AK Feste:

- Idee eines Pokerturniers mit Preisgeldern (ähnlich zu Schafkopfturnier). Weiß jemand wie das rechtlich aussieht? Wir vermuten, Teilnahmegebühren und Preis (Geld oder Wertsachen) wären illegal. - Antwort GAF-Stizung: lieber nicht.
- analog: Schachturnier.
- Für den Open Lab Day werden am 29.01 Rührschüsseln, Waffeleisen etc. geliehen...
- Die GAF-Sitzung bittet um bessere Doku und dass darauf geachtet wird, dass genügend Helfika für Events da sind, sonst absagen. Außerdem sollen keine Sitzungen während der GAF-Sitzungen stattfinden und alle Sitzungen (auch LNdU) auf gaf-intern@ angekündigt werden.

AK GAF-Services:

- Der Newsletter wird von jetzt an vom AK GAF-Services gemacht und passiert halt.
- Plätzchenbacken hat stattgefunden; bitte das nächste mal mehr Unterstützung beim Verteilen
- Gumbelschränke und Starkstromsteckdose in der Küche sind repariert.
- Kaputte Leuchtstoffröhre und Heizkörper sind gemeldet.
- Plätzchen sind übrig, esst sie auf.
- Fotos vom Plätzchenbacken und Waffelbacken sind jetzt auf hund.

AK LuST:

- AK Sitzung ab jetzt immer alternierend zur Fachschaftssitzung.
- Treffen mit Studiendekan Physik hat stattgefunden.
- Beim FakRat wird abgefragt, wie die Fakultät zu Studiengebühren für ausländische Studierende steht. Es soll früh mitdiskutiert werden, wohin das Geld fließt (Lehre!!!). Was passiert an der TUM mit dem Geld?
- Außerdem wurden Unisextoiletten im Mathebau/Schellingstr. besprochen.
- Am Donnerstag gibt es ein Treffen zur Verbesserung der Lernsituation in der Bib.
- Planung zu Veranstaltung über Diversität in den Naturwissenschaften mit Frauenbeauftragter der Physik
- Lehrpreis ist zu viel Arbeit für betroffene GAFika und wird evtl nächstes Jahr ausgesetzt.

AK O-Phase:

- Es hat am 25.12. eine Arbeitssitzung stattgefunden
- Wir nehmen jetzt die Verbesserungs und Dokumentations ToDos in Angriff
- Wir brauchen mehr Menschen!

3.2 Konvent

Es gab keine Sitzung. Wir sollten uns im nächsten Konvent für Werbung für die Demo gegen die AfD einsetzen.

3.3 Vollversammlung

In der Physik sieht es mit dem Raum gut aus. Bald gibt es eine Sitzung, die Info ist auch dabei.

3.4 Vereinssitzung

Am 06.01.2024 wurde ein neuer Vorstand gewählt . Die Jahresabrechnung wurde gemacht und es muss dieses Jahr die Steuererklärung gemacht werden.

4 Diskussion

4.1 Veranstaltungstransponder

Es gibt zwei Fragen bezüglich des Veranstaltungstransponders:

- Wer soll den ausgeben? - Transponderbeauftragte.
- Wo soll der schließen? - Meinungen:
 - GAF-Büro nicht, da sind zu viele wertvolle Sachen.
 - Keller evtl.
 - Derzeit unbrauchbar, weil kein Büro und kein Keller. Damit auch kein Gumbelschlüssel.
 - Wir könnten wichtige Schlüssel fürs Gumbel dranhängen.
 - Es gibt auch einen Gumbeltransponder.
 - Idee: mit allen Berechtigungen versuchen. Für Externe, die nur das Gumbel buchen haben wir ja den Gumbeltransponder.

Der Veranstaltungstransponder wird die restlichen GAF-Transponder Rechte zusätzlich erhalten.

4.2 Instagram/Threads

Aktuell wird ein GAFikon auf unserem Instagram bei jedem Login gefragt, ob wir Threads aktivieren wollen, jetzt wo es das in der EU gibt. Hat da wer Erfahrung? Wollen wir das?
Meinungen:

- Kein Interesse, da mehr Arbeit.

Also nein. Wollen wir nicht.

4.3 Neue Struktur für die GAF-Sitzung

Es gibt jetzt eine Wikiseite für Ideen, wie wir die GAF-Sitzung umstrukturieren können.
Es wird über die Zeiten der Sitzungen zur Ideenfindung und Testung diskutiert.

ToDo: Umfrage, wann Sitzung zur GAF-Sitzungsumgestaltung stattfinden soll

4.4 GumbelTalks

Finden sich Menschen, zu helfen oder einen Vortrag zu halten?

Ein GAFikon kann wieder über Bachelorarbeiten reden.

Bei Studis ist es gut angekommen. Wir wären dafür, dass es stattfindet.

Bitte darum, dass man es noch nicht abschreibt.

Ein GAFikon will über den Info-Master reden. Gegenstimme: Nur ein Fach. Prostimme: Man kann es sinnvoll Reihenfolgen.

5 Anträge

5.1 Finanzantrag O-Phase

Es wurden €9200 beantragt. Nach Abzug der von den Fakultäten übernommenen Posten und der erwarteten Einnahmen über das Grillfest, werden maximal €3000 Verlust erwartet.

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.2 Finanzantrag Open Lab Day

Am 29.1. ist Open Lab Day der Info. Das IfI übernimmt die Kosten für die dort verschenkten Waffeln. Wir legen das Geld für die Lebensmittel allerdings aus, deshalb werden €200 beantragt.

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.

6.1 Vollversammlung

Helft bei der Vollversammlung! Es wird wahrscheinlicher. Finden sich auch noch Mathematika? Info und Physik ist bereits dabei

7 Anstehende Termine

- **2024-01-17**
Feste-Sitzung
- **2024-01-22**
Ophase-Sitzung
- **2024-01-23**
AK LuSt-Sitzung

- **2024-01-29**
nächste GAF-Sitzung
- **2024-01-29**
Open Lab Day
- **2024-01-31**
GAF-MPIC Treffen